

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat disimpulkan bahwa kemampuan siswa kelas VIII SMP Negeri 7 Medan dalam mengidentifikasi unsur intrinsik teks drama “Wek-Wek” dikatakan **sangat baik**. Pada aspek kemampuan mengidentifikasi unsur intrinsik tema dalam teks drama nilai rata-rata 84 dikategorikan baik. Pada aspek kemampuan mengidentifikasi unsur intrinsik alur dalam teks drama nilai rata-rata 79 dikategorikan baik. Pada aspek kemampuan mengidentifikasi unsur intrinsik tokoh dan penokohan dalam teks drama nilai rata-rata 88 dikategorikan sangat baik. Pada aspek kemampuan mengidentifikasi unsur intrinsik amanat dalam teks drama nilai rata-rata 83 dikategorikan baik. Pada aspek kemampuan mengidentifikasi unsur intrinsik dalam teks drama nilai rata-rata 78 dikategorikan baik. Pada aspek kemampuan mengidentifikasi unsur intrinsik latar dalam teks drama nilai rata-rata 73 dikategorikan baik.

Dapat dilihat dari rata-rata persentase kemampuan siswa yang memperoleh kategori sangat baik 22 orang siswa atau 68,5%. Kategori baik diperoleh 4 orang siswa atau 12,5%. Presentase kemampuan siswa dengan kategori cukup baik sebanyak 1 orang atau 3%. Kategori kurang diperoleh sebanyak 4 orang atau 16%. Sedangkan siswa pada kategori gagal tidak ada. Jadi, analisis kemampuan mengidentifikasi unsur intrinsik teks drama “Wek-

Wek” Karya D. Djajakusumah oleh siswa kelas VIII SMP Negeri 7 Medan tahun pembelajaran 2020/2021 di kategorikan **sangat baik** dengan nilai rata-rata 81

B. Saran

Beberapa saran yang dapat peneliti sampaikan adalah sebagai berikut:

1. Siswa kelas VIII SMP Negeri 7 Medan agar lebih meningkatkan kegiatan belajar Bahasa Indonesia mengenai memahami unsur intrinsik teks drama agar hasil yang berkategori rendah yang diperoleh dapat ditingkatkan.
2. Siswa diharapkan memahami bagaimana cara menentukan unsur intrinsik dalam sebuah teks drama, agar nilai yang diperoleh dengan kategori rendah dalam menentukan unsur intrinsik dapat ditingkatkan untuk masa yang akan datang.